

El fotógrafo Francisco Haro inaugurará su exposición "La luz atrapada" en Petrer

28/09/2022



El *Grup Fotogràfic* Petrer muestra una nueva exposición en su sede, en esta ocasión de la mano de Francisco Haro con su trabajo denominado "La luz atrapada". La inauguración será el próximo viernes 30 de septiembre a las 20 horas en la sala expositiva Juan Miguel Martínez Lorenzo, y permanecerá hasta el 18 de diciembre. El trabajo está compuesto por un total de 48 fotografías.

Haro ha expresado su alegría "por exponer en esta sala porque aunque yo no soy mucho de exposiciones, pero me animaron y aquí está". Su trabajo está basado en paisajes de diferentes lugares, desde la provincia de Alicante hasta el Ártico. El horario de visitas será los sábados de 18:30 a 20:30 horas, y los domingos de 11:30 a 13:30 horas.